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Il sottoscritto Consigliere Comunale,
• appreso dalla stampa cittadina le ultime notizie in merito al progetto di metro-tramvia;
• appreso inoltre che i lavori del tratto della linea 2 fiorentina che collegherà Santa Maria 

Novella con l’aeroporto Vespucci dovrebbe partire a breve

INTERROGA IL SINDACO PER SAPERE

1. Entro quale data è previsto l’avvio dei cantieri della linea tranviaria n.2;
2. In quanto tempo si stimi l’iter procedurale di approvazione del nuovo progetto;
3. Se l’eventuale nuovo progetto andrà viceversa ad integrare la progettazione già completata 

per la linea tramviaria n.2 e 3 (1° lotto) approvata con la delibera n. 52/2011 e/o se il nuovo 
progetto significa la rinuncia alla realizzazione della linea 3 (I° lotto);

4. Quali  sarebbero,  in  caso  di  modifica  dei  progetti  approvati,  le  modifiche  degli  accordi 
economici previsti con il soggetto gestore delle linee tramviarie.

Jacopo Cellai
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